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A n fra g e 

der Abgeordn~ten MELTER, STIX 

Nr. 4~2l,.J 

~916 -Q1Q 30· 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr betreffend Güterbahnhof Wolfurt 

Anläßlich der Beschlußfassung über den Bau des Güterbahnhofes Wolfurt wurde aus 
finanziellen und technischen Gründen eine siebenjähri~e Bauzeit vorgesehen, und 
zwar mit der Begründung, daß damit - durch wirtschaftlichen Einsatz der Geldmittel 

. . . . 

und ohne unzumutbare Belastung des sonstigen Verkehrs- der Bau des Güterbahnhofes 
am zweckmäßigsten durchgeführt werden könnte. Die Fertigstellung war für. das 
Jahr· 1977 vorgesehen. 

Wie nun zu hören ist, kann der Güterbahnhof zum vorgesehenen Termin nicht fer
tiggestellt werden .. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für 
Verkehr die 

An f rag e : 

1. Aus welchen Gründen ist bis zum ursprünglich vorgesehenen Termin die Fertig
stellung des GüterbahnhofesWolfurt nichtmögl ich? 

2. Welche Termine sind derzeit für die Fertigstellung der einzelnen Bauabschnitte 
vorgesehen· ? 

3. Bis wann kann mit der Auflassung des Güterbahnhofes in Bregenz gerechnet 
. wer:den ?. 

4. Konnte die Frage des Baugrundes für das Umleitepostamt beim Güterbahnhof 
Wolfurt geklärt werden? 

5. Bis wann kann mit der Errichtung und Inbetriebnahme di.eses Umleitepostamtes 
gerechnet werden? 
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